

Presidente de la Cámara de Diputados rechaza desaparición de la Escuela Judicial Electoral

Sergio Gutiérrez Luna, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, rechazó la desaparición de la Escuela Judicial Electoral, tal como lo propuso la presidenta Claudia Sheinbaum en una de las leyes secundarias de la reforma al Poder Judicial.



Gutiérrez Luna hizo esta petición al Senado de la República, donde próximamente se votará una reforma a la Ley Orgánica del Poder Judicial de la Federación.

El Artículo Décimo Transitorio de la reforma a la Ley Orgánica establece la desaparición de la Escuela para que sus recursos materiales, humanos, financieros y presupuestarios sean transferidos al nuevo Órgano de Administración Judicial que se creará con la misma iniciativa.



Este miércoles 27 de noviembre, Gutiérrez Luna salió en defensa de su alma máter. “Como egresado de la Escuela Judicial Electoral, donde obtuve el grado de maestro en Derecho Electoral y actualmente cursando el doctorado, envié una reserva al presidente del Senado para proponer evitar su desaparición”, informó el diputado en su cuenta de X.

La institución actualmente pertenece al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, y contribuye a la formación de especialistas que garanticen la justicia y el fortalecimiento de la democracia.

La reserva de Gutiérrez Luna a la iniciativa de Claudia Sheinbaum establece que el Tribunal Electoral siga desarrollando “directamente o por conducto de la Escuela Judicial Electoral, como institución educativa especializada, tareas de formación, investigación, capacitación y difusión en la materia”.

El diputado morenista también propuso que el Tribunal Electoral, junto con el nuevo Órgano de Administración Judicial, establezcan la coordinación entre la Escuela Federal de Formación Judicial y la Escuela Judicial Electoral.

Gutiérrez Luna consideró que la escuela es “un pilar en la formación de los profesionales en derecho y garante de la independencia y transparencia en la impartición de justicia de la materia”.

https://animalpolitico.com/politica/escuela-judicial-electoral-diputados-reforma-judicial#google_vignette